

MUSIKALISCHE LEITUNG

Die Kinder und Jugendlichen der Bürgermusik Götzis 1824 suchen eine neue musikalische Leitung:

Wir sind ...

- ... das Jugendblasorchester (JBO) mit ca. 20 - 25 Jugendlichen zwischen zehn und 17 Jahren und spielen gerne breit gestreute Literatur von Unterhaltungsmusik bis zu sinfonischer Blasmusik.
- ... das Kinderblasorchester (KBO), das diesen Juni neu startet und speziell für die erst seit 1-2 Jahren lernenden Kinder eine entspannte Gruppe bieten soll.
- ... die Bürgermusik Götzis 1824, ein aktiver Verein, der sich musikalisch gerne neu erfindet und bei dem die Kinder- und Jugendarbeit einen sehr hohen Stellenwert hat.

Unser Jahr...

- ... hat wenige Fixtermine wie das Musiklager oder unser Herbstkonzert. Vielmehr gestalten wir jedes Jahr möglichst abwechslungsreich und sind deshalb auch offen für die Vorstellungen der/des Dirigenten/in.
- ... hat auch Platz für besondere Projekte. Z.B. hatten wir heuer mit dem Spielkreis Götzis eine Theaterproduktion auf die Füße gestellt und mehrfach aufgeführt.
- ... besteht auch aus vielen Freizeitaktivitäten, um die sich aber das Jugendteam kümmert.

Klingt soweit ansprechend? Dann melde dich gerne bei uns und wir können uns in einem unverbindlichen Gespräch näher kennenlernen. Wir freuen uns auf dich!

Bürgermusik Götzis 1824
Jakob Kathan, Jugendreferent
+43 0680 501 93 85

jugendreferent@buergermusik-goetzis.at
www.buergermusik-goetzis.at/jugend

Wir suchen eine*n Dirigent*in, die/der ...

- ... in erster Linie Spaß an der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen hat, ihnen somit eine spannende und schöne Zeit bieten kann und sie auch musikalisch weiterbringt.
- ... am besten sowohl Kinder- als auch Jugendorchester übernimmt. Es ist aber auch nur eines von beiden möglich.

Über uns können wir noch sagen, dass ...

- ... die komplette Organisation und somit alle Aufgaben außerhalb des Dirigierens und der musikalischen Planung vom Jugendteam erledigt werden, vom Freizeitprogramm über das Notenkopieren bis zum Kontakt mit den Eltern.
- ... das Team sehr viel Herzblut in unsere Kinder- und Jugendarbeit steckt.
- ... wir natürlich auch eine Vergütung für das Dirigieren vorgesehen haben.
- ... es im Verein Personen gibt, die zur Not auch mal einen Termin von dir übernehmen können.
- ... die Jugend ein sehr cooler Haufen ist, mit denen die „Arbeit“ richtig viel Spaß macht.

